

Bericht der TT-Abteilung über die Saison 2024/25

Mannschaftssport

Sportlich gesehen war das abgelaufene Jahr / die abgelaufene Saison wieder eine sehr erfolgreiche!

Nach dem Abstieg der **Herren I** in die Kreisliga A war das Ziel, trotz starker Konkurrenz aus Waiblingen und Hegnach, um den direkten Wiederaufstieg mitzuspielen. Mit nur einem Punkt Rückstand auf den aufstiegsberechtigten 2. Tabellenplatz nach der Vorrunde war das Ziel durchaus in Sichtweite. Am Saisonende fehlten nur 2 Punkte auf Platz 2.

Zudem wurde das Final-Four-Turnier um den Bezirkspokal erreicht. Nach einem tollen Halbfinalspiel hatte man dann im Finale leider das Nachsehen gegen den dreifachen Pokalsieger Weissach i. T.

Trotz dem verpassten Aufstieg und dem verlorenen Pokalfinale war es für die Herren I dennoch eine sehr erfolgreiche Saison.

Die **Herren II** hatte nach ihrem überragenden Aufstieg im letzten Jahr einen insgesamt einen schweren Stand. Aufgrund von personellen Problemen, welche sich erst im Laufe der Saison herauskristallisiert hatten, wurde die Mannschaft letztendlich aus dem Spielbetrieb zurückgezogen.

Ganz anders die **Damen**. Nach der knappen Niederlage im sog. „Finalspiel“ um den Aufstieg in die Landesliga gegen Hegnach in der vergangenen Saison, hat es in dieser Saison endlich funktioniert.

Im entscheidenden Spiel gegen die größten Konkurrentinnen aus Bettringen am vorletzten Spieltag gelang ein toller 8:5-Sieg, der gleichzeitig die Meisterschaft und somit den Aufstieg in die Landesliga bedeutete.

Mit saisonübergreifend nur einer Niederlage ist dies für unsere Damen und für den (Damen)Tischtennisport bei der SV Remshalden wie auch im Bezirk ein großartiger Erfolg!

Auch in diesem Jahr konnten wir im Bereich der **Jugend** wieder zwei Mannschaften für den Spielbetrieb melden. Aufgrund der etwas unglücklichen Klasseneinteilung bei unseren Jüngsten, hatten diese einen schweren Stand. Unterm Strich konnten Sie aber entsprechende Erfahrungswerte sammeln und freuen sich schon auf die neue Runde.

Ganz anders unsere **Jungen I**. Tom Reyser, Lino Widmann, Rick Häussermann und Joel Kuhns haben sich die Meisterschaft in der Kreisliga und somit die Berechtigung zum Aufstieg in die Bezirksklasse gesichert.

Ein toller Erfolg und ein Ausdruck der tollen Jugendarbeit in unserer Abteilung.

Trainingsbetrieb:

Der Trainingsbetrieb ist insgesamt sehr zufriedenstellend. Vor allem im Bereich der Jugend. Mit durchschnittlich 15 Jugendlichen sind wir gut ausgelastet.

Den Verlust unserer langjährigen Trainerin konnten wir insgesamt aber ganz gut ausgleichen.

Ein richtiger Schock war die Ankündigung der Gemeinde Remshalden uns die Hallentrainingszeiten für unsere Jugend am Mittwoch zu streichen bzw. diese anderweitig zu vergeben. Das Vorgehen der Gemeinde, insbesondere die Benachrichtigung am Ende der Sommerferien (ca. 14 Tage vor Trainingsstart!), wie auch die Tatsache, dass es im Vorfeld weder ein Gespräch noch irgendeine Kompromissbereitschaft gegeben hat, war an sich ein unglaublicher Vorgang.

Nur mit Hilfe des SVR Gesamtvereins (hier vor allem Markus Kilian) und unter Mithilfe einer Vielzahl von Vereinsmitgliedern bei der organisierten SVR-Streikaktion, aber auch beim gemeinsamen Erarbeiten eines „neuen“ Hallenbelegungsplans durch alle SVR-Abteilungen, hat letztendlich die Gemeinde dazu bewogen uns unseren Mittwoch nicht zu streichen bzw. anderweitig zu vergeben. Hierfür noch einmal von unserer Seite aus, ein ganz herzliches Dankeschön!

Veranstaltungen:

In der abgelaufenen Saison haben wir vor den Sommerferien wieder einen **Grundschultag** mit der Grundschule Geradstetten veranstaltet.

Dabei konnten die teilnehmenden Schüler in verschiedenen Übungen das Tischtennisabzeichen erwerben.

Alle Teilnehmer hatten dabei riesigen Spaß!

Diesen Grundschultag werden wir auch in diesem Jahr (03. Juli) wiederholen!

Auch am Remshaldener Straßenfest 2024 haben wir und mit vielen Helfern am Stand der SVR beteiligt.

Der **SVR Familiensporttag** am 24.05.2025 war aus unserer Sicht ein toller Erfolg. Mit unserem TT-Roboter konnten wir die teilnehmenden Jugendlichen, aber auch deren Eltern, begeistern. Das große Interesse an unseren Jugendtrainingszeiten lässt hoffen, dass wir hier den einen oder anderen Jugendlichen für uns gewinnen können.

An der **Weihnachtsfeier** 2024 haben wir dann gemeinsam das Jahr in geselliger Runde ausklingen lassen.

Sonstiges:

Die Zusammenarbeit im Abteilungsausschuss läuft sehr gut.

Alle Abteilungsfunktionäre arbeiten in der neu übernommenen (Vereins)Struktur eigenständig, wobei übergreifende Themen in einem regelmäßigen Austausch geklärt werden.

Auch mit dem Gesamtverein verläuft die Zusammenarbeit sehr gut!

Geprägt war und ist das vergangene Jahr vor allem nach der Suche nach einem Vorstandersatz des scheidenden Markus Kilian aber auch nach der Suche nach Vorständen insgesamt.

Uwe Wittmann hat sich in der Abteilungsversammlung 2024 „nur“ für ein Jahr als Jugendverantwortlicher wählen lassen und sich nach insgesamt rd. 20 Jahren dazu entschlossen, sich nicht weiter zur Wahl zu stellen.

Aktuelle Informationen finden Sie in unserer Homepage www.svrtischtennis.de

Remshalden, 04.Juni 2025
(Abteilung Tischtennis)